

Einweihung des neuen Gäste-, Verwaltungs- und Seminargebäudes im Ausbildungszentrum der Saarländischen Bauwirtschaft



Foto: Ausbildungszentrum AGV Bau Saar gGmbH

Am 10. September 2024 wurde im Ausbildungszentrum der Saarländischen Bauwirtschaft in Saarbrücken-Schafbrücke das neue Verwaltungs-, Seminar- und Gästehaus in Anwesenheit von Ministerpräsidentin Anke Rehlinger feierlich eingeweiht. Rund 130 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Mitgliedsunternehmen, Hochschulen und zahlreiche Auszubildende nahmen an der Veranstaltung teil. Dieses Bauprojekt markiert einen bedeutenden Fortschritt für die Bauwirtschaft des Saarlandes und unterstreicht das starke Engagement des Verbandes für eine qualitativ hochwertige Aus- und Fortbildung.

Klaus Ehrhardt, Präsident der Saarländischen Bauwirtschaft hob in seiner Rede die langfristige Bedeutung des neuen Gebäudes hervor: „Dieses neue Verwaltungs-, Seminar- und Gästehaus ist weit mehr als nur ein Bauwerk. Es ist ein sichtbares Zeichen unseres festen Glaubens an die Zukunft der Bauwirtschaft im Saarland und eine Investition in die bestmöglichen Ausbildungsbedingungen für kommende Generationen.“

Die neuen Räumlichkeiten, die mit einem Investitionsvolumen von rund 8 Millionen Euro komplett vom AGV Bau Saar finanziert wurden, schaffen ideale Voraussetzungen für die Weiterbildung von Fachkräften und verbessern gleichzeitig die Unterbringungsmöglichkeiten für Auszubildende. Mit modernen Schulungsräumen und einer zeitgemäßen Ausstattung bietet das neue Gästehaus beste Voraussetzungen für eine fundierte Ausbildung.

„Unsere Lehrbaustelle in Saarbrücken-Schafbrücke ist die größte überbetriebliche Berufsbildungsstätte der Bauwirtschaft im südwestdeutschen Raum“, erläuterte der Präsident. „Aktuell betreuen wir hier rund 600 Lehrlinge über alle drei Lehrjahre hinweg. Zum Start des neuen Ausbildungsjahres erwarten wir einen starken Anstieg an neuen Lehrverträgen“.

Ministerpräsidentin Anke Rehlinger, die bereits bei der Grundsteinlegung 2019 anwesend war, hob in ihrer Ansprache die Bedeutung der Bauwirtschaft für die wirtschaftliche Zukunft des Saarlandes hervor und lobte das Engagement des Verbandes in der Ausbildung junger Menschen: „Lebenslanges Lernen wird auch auf dem Bau unabdingbar. Um die heutigen Herausforderungen der Baubranche zu bewältigen, braucht es neue und moderne Ausbildungszentren, die eine hohe Qualität der Aus- und Weiterbildung garantieren. Mit dieser Millioneninvestition wurde an diesem Standort eine zentrale Zukunftsschmiede für die Baubranche geschaffen. Hier ist ein Ort der Chancen und Perspektiven für junge Menschen entstanden, an dem auch die Grundlagen für den beruflichen Erfolg gelegt werden. Gleichzeitig stärkt das neue Ausbildungszentrum die Fachkräftesicherung in unserem Land.“

Die Veranstaltung schloss mit einer besonderen Ehrung: Im Rahmen des 125-jährigen Jubiläums des Verbandes wurden die drei besten Bachelorarbeiten des letzten Jahres ausgezeichnet, ein Zeichen für die enge Zusammenarbeit der Saarländischen Bauwirtschaft mit der Hochschule für Technik und Wirtschaft (HTW).

Das neue Verwaltungs-, Seminar- und Gästehaus wird in den kommenden Jahren eine zentrale Rolle in der Ausbildung und Weiterbildung der Fachkräfte von morgen spielen und die Attraktivität der Bauwirtschaft als Ausbildungsweg weiter stärken.

Saarbrücken, den 10. September 2024

Kirsten Schilt, Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
AGV Bau Saar, Kohlweg 18, 66123 Saarbrücken
Tel. 0681 3892534

V.i.S.d.P: Hauptgeschäftsführer RA Christian Ullrich

SPERRFRIST: 10. SEPTEMBER 2024, 17:00 UHR

Abdruck kostenfrei!

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet unter www.bau-saar.de

Der AGV Bau Saar ist der Fach- und Arbeitgeberverband der saarländischen Bauwirtschaft und vertritt rund 800 saarländische Unternehmen der Bau- und Ausbaubranche sowie der Baustoffindustrie.